

Lors du prochain sommet ministériel du Conseil de l'Arctique, les États membres devront se prononcer sur la candidature de la République tchèque au statut de membre observateur. D'ici là, le ministère des Affaires étrangères et les scientifiques tchèques rôdent et défendent leurs arguments : un mélange de science et de culture. Récit d'une ambition pôle-itaire en Europe centrale . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)